

緑ヶ丘通信



短冊に願いをこめて

7月7日(木)は七夕でしたが、本校では7月5日(火)から1年生昇降口に七夕の竹飾りが飾られています。

竹飾りには、「高校合格しますように」とか「バスケットがうまくなりますように」、「少女時代の にあえますように」、「緑中生が仲良く中学校生活をおくれますように」、「世界が平和でありますように」など、生徒達が願いをこめて書いた短冊や、色紙飾り、折り鶴などが飾られています。

竹や短冊は、青少年健全育成協議会緑ヶ丘支部の方が持ってきてくださいました。12日(火)まで飾っておきたいと思いますので、ご覧ください。生徒達の夢が叶うといいですね。

各学年ごとに総合学習を実施

7月8日(金)は、各学年別に様々な学習に取り組みました。心配された天気もくもりで、充実した学習を行うことができました。

【1年生：郷土を学ぶ体験学習】

自分たちが暮らす郷土の歴史や文化を体験する活動を通して、地域の方々とふれ合い、郷土郡山を理解するために実施しました。大安場史跡公園や郡山市ふれあい科学館、文学の森資料館、安積疎水土地改良区などを訪問しました。生徒達は説明を真剣に聴き、質問などをしながら学習を深めました。

【2年生：職業体験学習】

身近な職場での勤労体験の計画を立て、実際に仕事を体験することで、働くことの意義や価値、自分の人生との関わりについての理解を深めることを目的に実施しました。今回の職業体験を受け入れてくださった事業所は、全部で25箇所です。病院や保育園、スポーツ店やデイサービス関係、書店などの各種販売店やヘアサロン、放送局、ホテル等、多岐にわたります。生徒達は職業の尊さや厳しさなどを感じながら、仕事の一部を体験し、とても有意義な学習となりました。

【3年生：球技大会】

3年生は体育館で球技大会を行いました。3年生の種目は紙風船リレーや長縄跳び、バスケットボール、ドッチボールです。とても白熱した試合が展開されました。応援にもかなり気合いが入り、体育館は声援や歓声であふれていました。このチームワークを大切にしたいですね。

